
廠商會捐400萬 浸大命名大樓答謝

陽江社團總會主席馮權開（左三）、會長魏仁康（右三）、
常務副主席兼秘書長鄧開榮（右一）等首長昨赴廣東訪問，拜
會廣東省委統戰部副部長李煥春（左四），陽江市委常委、統
戰部部長岑國建（右四）等領導，賓主就粵港兩地交流合作廣
泛交換意見。

中西區各界協會會董就職
劉江華吳仰偉葉國謙葉永成黃何詠詩主禮 楊萬里膺會長

香港文匯報訊（記者 鄧學

修）香港中西區各界協會慶祝

香港回歸19周年暨第十二屆會

董會就職典禮，日前假金鐘名

都酒樓舉行，特邀民政事務局局

長劉江華、中聯辦港島工作部部

長吳仰偉、港區全國人大代表葉

國謙、中西區區議會主席葉永

成、中西區民政事務專員黃何詠

詩蒞臨主禮。楊萬里榮膺新一屆

會董會會長。典禮筵開71席，

廣邀社會賢達聚首一堂，共同見

證，場面熱鬧。
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楊萬里致辭表示，該會由關心香港的地區人士創
立，以支持特區政府依法施政，維護香港繁榮

安定為宗旨。他又指隨國家積極推動「一帶一路」戰
略，香港參與其中，未來機遇處處。可是近年香港的
社會氣氛日益緊張，政治及社會環境均出現重大的挑
戰，有鑒於此，他將帶領該會同仁，致力維護香港社
會的和諧，讓香港經濟得以穩定發展。

劉江華盼中西區更蓬勃
劉江華讚揚該會多年來為中西區努力打拚，貢獻良
多，而近年地鐵已伸延至中西區，令該區得到很多發

展機會，他希望該會能多與民政事務局溝通和合作，
讓該區發展更為蓬勃。
他又提及今年的登記選民數字達377萬，較以往上

升了30萬，相信9月的立法會投票將相當激烈，因此
他呼籲市民投票予為香港社會穩定而努力的候選人，
以確保香港能夠保持今時今日的繁榮景象。

吳仰偉望多關注弱勢群
吳仰偉指出，該會團結中西區各社團有功，是各社團

的一個重要平台，讓他們能夠積極參與各項社區活動，
支持特區政府依法施政，貫徹落實「一國兩制」，並於
推動香港與內地交流方面作出了極大的貢獻。
他希望新一屆會董會能夠加強弱勢社群和青少年方面的

工作，並且秉承該會宗旨，為香港社會的和諧繼續努力。
葉國謙和葉永成均讚揚該會團結中西區社團，支持

特區政府依法施政，並祝願該會茁壯成長，為香港作出
更大的貢獻。新一屆會董會主要首長尚包括常務副會長
李純鶴、吳永恩、邱松慶、唐躍峰、葉榮鉅、周超常、
夏中建、伍海山、曾鵬、羅清平等。

■香港中西區各界協會慶祝香港回歸19周年暨第十二屆會董會就職典禮晚宴。
鄧學修 攝

香港文匯報訊（記者 子京）香
港中華廠商聯合會早前捐出400萬
港元予香港浸會大學，以支持浸大
推行「中醫藥學院本科生及初級中
醫師交流學習計劃」。浸大為答謝
廠商會的慷慨支持，特將該校中醫
藥學院大樓內的其中一所中醫藥教
研設施，命名為「香港中華廠商聯
合會中醫藥教育中心」，並於昨日
舉行中心命名典禮，由廠商會會長
李秀恒與香港浸會大學校長錢大康
聯合主禮。

李秀恒讚浸大具發展視野
李秀恒致辭時指，隨着近年中醫
藥地位的不斷提高和普及，未來肯
定需要更多相關人才。「中醫藥未
來將變得更專業、科學和制度化。

整個發展過程中不可或缺的是人才
的培訓，資助浸大推行中醫師交流
計劃，是為本港中醫藥教育克盡綿
力。」他又盛讚浸大具備發展視
野，早在1999年便設立中醫藥學
院，為全港首間這樣做的大學，成
績有目共睹。

錢大康盼創中醫醫院標準模式
錢大康致辭時表示，浸大中醫藥

學院達一級地位，廠商會是次捐助
的「中醫藥學院本科生及初級中醫
師交流學習計劃」將有助學生進一
步走出香港、走出國際。他又期望
政府能採納浸大興建中醫醫院的建
議書，為市民大眾提供優質的中醫
藥服務和培訓本科生，並為香港創
造首個中醫醫院的標準模式，加以

發揚光大，繼而成為國際標準。
「香港中華廠商聯合會中醫藥教

育中心」設有一個臘葉標本庫和多
個電子中藥資料庫，標本庫收藏了
八千多個中草藥植物製成的臘葉標
本，是研究人員的重要資料庫，亦
為本科及研究生課程提供重要的教
材。除了有用於學術發展，電子資

料庫亦免費提供予公眾人士使用，
讓市民大眾更能全面認識中醫藥的
知識和發展。
出席命名典禮的廠商會首長尚包

括永遠名譽會長楊孫西、施榮懷，
第二副會長吳永嘉，副會長徐炳
光、楊志雄、徐晉暉、吳宏斌、史
立德和戴澤良等。

■命名典禮由廠商會會長李秀恒與香港浸會大學校長錢大康聯合主禮。
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